



EL SUFRIMIENTO, ¿POR QUÉ? Y ¿PARA QUÉ?

Experiencia permitida por el Dios soberano que demanda una respuesta sabia de los humanos, 13ª y 14ª parte.

PASTOR DAVID HORMACHEA - Octubre 24 de 20024

“No podemos evitar los sufrimientos, pero sí podemos elegir de qué manera vamos a reaccionar cuando lo enfrentemos. Quienes se someten a Dios, actúan conforme a su soberana voluntad y evitan la amargura, la ira y el resentimiento, con la guía divina saldrán mejor de todo sufrimiento.”

PASOS BÍBLICOS SALUDABLES PARA ENFRENTAR LOS SUFRIMIENTOS INEVITABLES.

“La peor respuesta que podemos tener en medio de las crisis es decidir pecar por el dolor experimentado y no entender o rechazar los propósitos divinos soberanos. La mejor respuesta es evitar los sufrimientos evitables y elegir la santidad y la sumisión a la voluntad divina en los inevitables.”

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

“Cuando el sufrimiento personal es manejado bíblicamente tenemos la oportunidad de crecer emocional y espiritualmente.”

“Amados hermanos, cuando tengan que enfrentar cualquier tipo de problemas, considérenlo como un tiempo para alegrarse mucho porque ustedes saben que, siempre que se pone a prueba la fe, la constancia tiene una oportunidad para desarrollarse. Así que dejen que crezca, pues una vez que su constancia se haya desarrollado plenamente, serán perfectos y completos, y no les faltará nada.”

(Santiago 1:2-4)

Algunos pasos bíblicos que nos permiten manejar el sufrimiento de la manera bíblica aceptable:

Primero: Recuerde que la Biblia es la Palabra de Dios que tiene las respuestas que necesita y esté convencido de que ningún sistema de pensamiento ni religión, tiene respuesta más sabia para el sufrimiento humano que la revelación divina.



EL SUFRIMIENTO, ¿POR QUÉ? Y ¿PARA QUÉ?

Experiencia permitida por el Dios soberano que demanda una respuesta sabia de los humanos, 13ª y 14ª parte.

PASTOR DAVID HORMACHEA - Octubre 24 de 20024

Segundo: Decida involucrarse con líderes y personas maduras de su congregación que tengan la capacidad y disposición de brindar apoyo bíblico y sabio en medio del sufrimiento.

Conclusión:

“Siempre recuerde que el mundo y sus filosofías ofrecen distintas ideas para el sufrimiento, pero las verdades bíblicas son la sabia respuesta del cristianismo. Solo el Dios Padre que nos ama, el Hijo que dio su vida por nosotros y el Espíritu consolador, no solo nos permiten pasar por el dolor, sino salir del sufrimiento mucho mejor.”

“Nuestro deber es aceptar la realidad de la humanidad: existe maldad, sufrimiento y tomamos decisiones erróneas. Nuestro deber es aceptar que Dios no ha prometido quitar o impedir todo sufrimiento, pero sí, darnos los recursos para enfrentarlos día a día y momento tras momento.”

Primero: Tome la decisión de aceptar con humildad su realidad y manejar bíblicamente el dolor que experimenta. Sométase a la soberanía divina, desarrolle su intimidad con Dios, no se rebele ni elija actuar mal pese al dolor y la angustia natural.

- La elección de nuestra decepción.

“Sin embargo, él sabe a dónde yo voy; y cuando me ponga a prueba, saldré tan puro como el oro. Pues he permanecido en las sendas de Dios; he seguido sus caminos y no me he desviado. No me he apartado de sus mandatos, sino que he atesorado sus palabras más que la comida diaria. Pero una vez que él haya tomado su decisión, ¿quién podrá hacerlo cambiar de parecer? Lo que quiere hacer, lo hace. Por lo tanto, él hará conmigo lo que tiene pensado; él controla mi destino.”

(Job 23:10-14)

